## 郷土の歴史や文化に触れませんか



▲山王廃寺·塑像頭部

▼山王廃寺「放光寺」の文字瓦





▼宝塔山古墳の石棺(会場ではレプリカ展示)



申し込み

**込み**=当日会場へ直接 **場**=前橋プラザ元気11

会場=かみつけの里博物館曜を除く)、午前9時30分~

1─9875へ。
…問い合わせは文化財保護課

☎

紹介します 前橋・高崎の古代遺産

前橋・高崎連携事業で、前橋プラボ元気21などを会場に「東国千年の都 前橋・高崎の古代遺産~古墳から寺院へ」と題した文化財展を開催します。群馬県の前身・上野国が誕生する様子を紹介。5世紀から出土した文紀にかけて古墳などから出土した文紀にかけて古墳などから出土した文紀にかけて古墳などから出土した文紀にがけて古墳などから出土した文紀にがけて古墳などから出土した文紀にがけて古墳などから出土した土ので、前橋プランティアが復元した土器や市民ボランティアが復元した土器や市民ボランティアが復元した土器や市民ボランティアが復元した土器や高まりを表し、 馬具も展示 ●豪族たちの物語 します 各地の 一般中でろに

る大室古墳群が、5世紀ごろ高崎市 を伸ばした豪族3代の墓と考えられ を伸ばした豪族3代の墓と考えられ 豪続いて5 豪族は、 ●古代寺院の成立 では保渡田古墳群が造られました。

豪族は、中央の豪族に倣い寺院を建伝えられ、7世紀になると、地方の伝えられ、7世紀になると、地方の

いて赤城山ろくの開発が始まり、いて赤城山ろくの開発が始まり、1し、国がまとまる基礎を作りました。 5世紀ごろには、榛名山ろく、京都・奈良地方の大王を中心に連 権力の象徴である大型の前方

では、前橋・高崎両市が接する地域がその中心地となり、やがて上野国がその中心地となり、やがて上野国がの国府や国分寺などが置かれ、政治の国府や国分寺などが置かれ、政治の国府や国分寺などが、当時の群馬では、 では、前唇では、前唇 が建てられました。本市では総社地域に総社古墳群が造

崎シティギャラリー(高崎市高 会場=①は前橋プラザ元気21の 30分から) 30分から。 9時~午後6時(9日冰は午前23日水、... □文化財展示 午後6時(1月26日出は午前10年前10年) 23日(水は午後3時まで) 1(高崎市高松町) ②は高 時時②時前

現金自動預払機(ATM) 東和銀行 しののめ信用金庫-マクドナルド 群馬銀行 コインロッカー

> JR前橋駅構内に「E'site (イーサイト) 前 橋| がオープンしました。観光案内所や物産館 などが入居し、本市の観光情報発信スポット。 ぜひ、お立ち寄りください。

前橋物産館·広瀬川 観光案内所

前橋駅に観光情報発信拠点

「E'site前橋」がオープン

○…問い合わせはにぎわい観光課☎210-2189へ。

に開催しました。5 〈**赤城白川まつり**〉

川の清掃に励んだほに。500人が参加に。500人が参加

っぱい

●インタビュー

赤城白川

ど、ほとんどの流域で草刈りが行たに始め、下細井町、北代田町なたに始め、下細井町、北代田町なか、植物や水生生物などの観察をか、植物や水生生物などの観察をか、植物や水生生物などの観察をかい、種物や水生生物などの観察を

みんなで話し合い

です」

10へ。い合わせは政策課☎

8

一層住みよい地区にするため



前橋フィルム・コミッションでは、夏に公 開される青春映画「しんおん(心音)」に出 演するエキストラを募集します。

この映画は水泳選手として健康でありなが らも不安定な心を持つ少女と、病弱ながらも 強い心を持つ少年との心の交流を描きます。 キャストは、松山まみさん、松田祥一さん、 沖直未さんなどです。

日時=1月23日(水)午後1時~5時

会場=敷島公園室内プール

対象=一般、先着500人

用意する物=夏服

申し込み=1月18日 金までに前橋フィルム・ コミッション事務局(文化国際課内) ☎890-

を柱に、環境に を進めています の自然を守ろう」「花・緑 みんなで進めよう 今回は南橘地区を紹介。 魅力ある地域づくり 環境に優しい地域づくり量・リサイクル」の3つ /サイクル」 / 「花・緑い



を花いっぱいにする取り組みです。を花いっぱいにする取り組みです。



食用油はバイオ燃料にリサイクルしました。各家庭から出された廃 橘公民館に廃食用油回収庫を設置< (**廃食用油の回収**〉昨年6月、南 われるようになり

午後5時 〒371-8601大手町二丁目12-1 ☎224-1111

□まが玉作り

月19日出午前10

20 時

3 日

〈菜の花プロジェクト〉遊休農地 地球温暖化防止に役立てています。

市のゴミ収集車に

も使用。